

学校だより



津市立櫛形小学校
R6.1 1.5発行
第13号 文責：校長

くしがたコンサートへのご参観、ありがとうございました！！

くしがたコンサートへのご参観ありがとうございました。

低学年では2年生の国語の教材でもある「スイミー」を歌と語りで披露しました。子どもたちがかぶっていた赤い魚のかぶり物は、先生方による「お手製」。一つずつ布を裁断し、ミシンや手縫いで作られたもので、何か月も前からコツコツと手作業で作っていただきました。世界でたった1つの「赤い魚」です。歌と衣装、とってもかわいかったですね。



今日、くしがたコンサートがありました。いちばんのしかったのは、スイミーのうたです。さかなのかたちにきれいにできてうれしかったです。ママとパパもよろこんでくれました。たくさんれんじゅうしてじょうずにできました。(1年生)

くしがたコンサートまでに、歌声をだせるようにがんばったり、スイミーのセリフを覚えたりしました。本番では、低学年の発表と全校の発表できれいな声で歌えてよかったです。高学年のはっぴょうで、ジブリメドレーを聞いて、キレイな音色だなと思いました。(3年生)

1～3年生のスイミーの歌を歌いながらえんぎをしてとてもかわいかったです。高学年の発表でリコーダーをしました。とくにがんばったところは、楽を見ずに演奏することです。楽を見ずにふけるように練習して、本番のとききんちょうして足がふるえただけ頑張った成功してよかったです。次に小さな勇気を歌いました。ぼくの目標だったおなかから声を出すことができてみんなで楽しく歌えてよかったです。(6年生)



高学年は、ジブリメドレーの合奏です。何曲もあり、覚えるのに一苦労。合奏はそれぞれのパートで演奏する楽譜が違うので、「どこを演奏しているのかわからない！！」と子どもたちも苦労したようです。当日までに、先生方も休み時間返上で、ご指導いただきました。本番は、練習の成果を発揮し、すてきな演奏を披露してくれました。

低学年の発表では、少し放送事故もあったけど、最後にスイミーになったのがすごいなって思いました。高学年の発表では、家でも学校でも休み時間も授業でも練習した成果を出し切ったと思います。全校合唱はいつもの朝の会で練習した気持ちを出し切ったと思います。いろいろな発表を見て、すごいなって思いました。(5年生)

最初に低学年の発表でスイミーとゆかいな仲間たちをひろうしてくれました。最後にエピカニックスをおどっていたところがおもしろかったです。低学年の発表の後、高学年の発表をしました。リコーダーで「もののけ姫」、鍵盤ハーモニカで「君を乗せて」「となりのトトロ」をえんそうしました。「となりのトトロ」がとくにむずかしかったです。その後、全校合唱をしました。練習よりきれいな歌声が出せたと思いました。次のくしがたコンサートもがんばりたいです。(4年生)

全校合唱は、「小さな勇気」。メロディーもとても美しいのですが、歌詞がとてもすてきな歌です。子どもたちの歌声と歌詞が合わさり、歌詞に思いを込めて歌う姿に涙が出そうになりました。感動をありがとう。



また、今年度より、「うたの会 とのふね」の皆様にもご出演いただき、くしがたコンサートを盛り上げていただきました。ありがとうございました。

くしがたコンサートでいちばんさいしょにスイミーをやってエビカニックスがはずかしかったけど、できてよかったです。「うたの会とのふね」さんが歌っていたときに、ぼんおどりのたいこを教えてくれた先生がいたのでうれしかったです。全校がっしょうのときにとてもいい歌声がひびいたと思いました。(2年生)

今日はくしがたコンサートがあって、生徒全員や「歌の会とのふね」のみなさん、先生たちみんなで歌を歌いました。ぼくは、6年生で最後のくしがたコンサートだったので、今まででいちばん思い出に残りました。ジブリの合奏や小さな勇気の合唱を上手にできて、がんばって練習したかいがありました。くしがたコンサート、楽しかったです。(6年生)



今年のくしがたコンサートは、「**地域のみなさまとともに、学校行事を創る**」ことをめざして、「とのふね歌の会」の皆様にご協力いただき、どなたでもご参加できるように地域の皆様に参観のご案内をさせていただいたりしました。教職員も合唱に取り組み、心をひとつに、みんなでくしがたコンサートを創り上げてきました。これからも地域の皆様に愛され、地域の皆様とともに創る「くしがたコンサート」であり続けられるよう、努めてまいります。今後とも、ご支援、よろしくお願いいたします。



PTA ふれあいまつり

くしがたコンサートの後は、PTA ふれあいまつりを行っていただきました。開催にあたり、役員の皆様には、子どもたちが喜ぶ内容の行事になるよう工夫し、内容を考えていただき、「ジブリーズ」と「ライクスイミー」さんによるリコーダー、フルートとピアノによる演奏を企画いただきました。子どもたちにおなじみの曲を選曲していただき、楽しいひと時を過ごさせていただきました。ありがとうございました。



最後は、くしがた会（学童）の皆さんによる歌とダンス。普段、学校では見られないかわいいダンスと歌を披露していただき、PTA ふれあいまつりを盛り上げてくれました。

校長のひとりごと

職員室で低学年の先生方が何やら楽しそうに相談をしています。楽しそうにしているとつい首をつっこみたくなる！！ 話の輪の中に入っていくと・・・くしがたコンサートでエビの着ぐるみを着て先生方が子どもたちと一緒にダンスを踊る相談をしています。「校長先生も踊りますか？」と半分冗談！？で聞いてくださったのですが、答えは「もちろん、踊る！！」YES！しかありません。「パンダでもいい？」と聞いたのですが、「海の中なのでさすがにパンダはちょっと・・・」ということで、白黒つながりで、上着はパンダ変身用の白黒パーカー、被り物は白黒の「イシダイ」に決定。イシダイのかぶりものもお手製で作っていただくことに。「教頭先生にも踊るように言うね！！」ということで、校長の鶴の一声で、教頭先生は（半強制的に）「カエル」に。カエルのかぶりものもお手製です。まったく練習なしのぶっつけ本番。途中、音楽が切れてしまったのはご愛敬。楽しく躍らせていただきました。ちなみに、元気いっぱい踊っていた先生たちの平均年齢は〇〇歳。ぎえっ！！計算しちゃダメダメ！！シニアが元気な楡形小学校です。

